

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 072
04 de abril de 2015

EN SANTANDER SIGUE LLEGANDO BANCO DE MATERIALES PARA AUTO-REPARACIÓN DE VIVIENDAS AFECTADAS POR EL SISMO DEL 10 DE MARZO



Durante estos días, las administraciones municipales han recepcionado el material que el Gobierno Nacional ha destinado para que 1486 casas (con corte al 25 de marzo según la administración municipal) sean autoconstruidas, consiguiendo con ello:

El Playón:

10.000 ladrillos

11.832 Amarras

440 libras de puntillas

972 láminas de zinc

77 lavaplatos

693 tubería eléctrica (unidad)

440 Kilogramos alambre negro de amarras de vigas

1.600 metros lineales de cable eléctrico 12

1.500 metros lineales de cable eléctrico 14

60 toma corrientes

154 apagadores sencillos (interruptores de energía)

154 plafones (rosetas)

500 varillas 1/4

1044 varillas 1/4

912 varillas de 3/8

100 Perlines rectangulares (apoyos para sostener tejas)

200 kilogramos de alambre negro

Betulia

5.500 ladrillos

Matanza

4.500 ladrillos

Totales

30.260 ladrillos

500 varillas de 1/4

11.832 amarras

1.044 varillas de 1/2

Adicional a esto los ingenieros visitan las viviendas de los municipios para establecer el número real de viviendas para ser demolidas y su posterior auto-reparación.

Se mantiene el apoyo y al terminar la restricción vehicular para las tractomulas, seguirá la entrega del material de construcción en los municipios que lo requieran. De esta forma se consigue la recuperación de las familias afectadas en Santander.